

JUEVES, 26
DE
SEPTIEMBRE
DE 2024

ÚLTIMAS

Noticias Periódico Ricardo Mella

WWW.NRMELLA.ES

Núm.
244



MADRID SE VISTE DE FIESTA

La ciudad prepara un gran evento para este fin de semana

El proximo sabado, 28 de septiembre, la ciudad de Madrid celebrara su tradicional fiesta anual en el parque principal de la capital. El evento, que comenzara a las 10:00 de la mañana, contara con actividades para todas las edades, como talleres de pintura, clases de baile, y presentaciones de musica en vivo

"Estamos muy emocionados por poder ofrecer este evento a toda la comunidad. Es una oportunidad unica para que los vecinos se reunan y disfruten de un dia lleno de diversion y cultura", dijo Maria Sanchez, la organizadora del evento.

Ademas, habra una zona especial dedicada a los mas pequeños, con juegos, espectaculos de magia, y concursos de disfraces. La entrada sera gratuita y el acceso al parque estara habilitado desde temprano.

Se recomienda a los asistentes que lleguen con antelacion, ya que se espera una gran afluencia de publico. El evento terminara alrededor de las 8:00 de la tarde, con un concierto final a cargo de una reconocida banda local.

VERDE QUE TE QUIERO VERDE

La ciudad prepara una nueva zona verde para los ciudadanos

La semana pasada, el alcalde de la ciudad anuncio que comenzaran las obras para crear un nuevo parque en el centro de la ciudad. Este proyecto tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los habitantes y ofrecerles un espacio donde puedan relajarse y disfrutar del aire libre.

Los arquitectos encargados del diseño aseguran que sera uno de los parques mas modernos de la region. Contará con zonas de juegos para niños, caminos para bicicletas y areas de descanso con muchas plantas y flores. "Queremos que este parque sea un lugar donde todos los ciudadanos se sientan bienvenidos", dijo el responsable del proyecto. Sin embargo, algunos vecinos se han quejado por el ruido que

causaran las obras y porque temen que los arboles que hay actualmente en la zona seran talados. "Nos preocupan los arboles, son muy antiguos y forman parte de la historia de nuestro barrio", comentó una vecina. El Ayuntamiento ha prometido que plantará nuevos arboles y que el impacto ambiental sera minimo. Las obras se prolongarán durante seis meses, y el parque sera inaugurado a principios del próximo año.